
■オープンハウス　アンケート票（八尾地域）

①ご回答者の属性について

【性別】 □男性 □女性

【年齢】 □20代以下 □30代 □40代 □50代 □60代 □70代以上

【地区】 □杉原　　 □保内 □八尾 □卯花 □室牧 □黒瀬谷

□野積　　 □仁歩 □大長谷 □その他（　　　　　　　　）

②以下についてご回答ください。

□　いずれにも当てはまらない。（お考えの方向性を教えてください。）

【　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

番号

番号 改善方法

上記の理由・補足したい点

（裏面につづく）

Ｑ３　八尾地域において、改善したら良いと思う施設はありますか？ある場合はどのように改善した
ら良いかご記入ください。（複数可）（別紙対象施設をご覧ください）

Ｑ１　公共施設の今後の方向性として、あなたの考えに近いものを選択してください。

□　現存する施設については、できるだけ維持していくが、利用者数の著しい減少や老朽化の進展が
著しくなった時点で廃止する。

□　ある程度の公共施設の再編はやむを得ないので、あまり利用されていない施設の廃止や統合を行
う。

Ｑ４　八尾行政サービスセンターの複合化案について
　Ａ～C案の中ではどの案が一番好ましいと思いますか？（パネルをご覧ください）

Ｑ２　八尾地域において、よく利用したり重要だと思う公共施設はどの施設ですか？（複数可）（別
紙対象施設をご覧ください）

□　公共施設をあまり利用しないので、施設を利用する人が適正な負担をするよう利用料金の見直し
を行う。

□　公共施設の管理や運営を地元で行うようにする。

□　Ａ案（八尾健康福祉総合センターに集約化する）

□　B案（八尾コミュニティセンターに集約化する）

□　C案（行政機能を分散配置する）



【　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

□　その他　（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

　　ご回答ありがとうございました！

そのほか、課題だと思うことやその対応に必要だと思うことがあればご自由にご記入ください。

Ｑ７　卯花地区にある集会施設について
　ａ、ｂ案のどちらが好ましいと思いますか？（パネルをご覧ください）

□　ａ案（八尾農村環境改善センターを卯花公民館に集約化する）

□　ｂ案（卯花公民館を八尾農村環境改善センターに集約化する）

□　児童数の少なくなった学校から順次統廃合を進め、その都度見直す。

Ｑ８　杉原小学校、八尾小学校、保内小学校、樫尾小学校について
　今後、児童数減少が見込まれる中、学校のあり方を検討する必要があります。児童の通学手段を
しっかり確保することや当面は公民館等の集会施設をこれまでどおり存置し、地域コミュニティの維
持を図ることを前提とした上で、どのような方向性が望ましいですか？あなたの考えに近いものを選
択してください。

□　すでに児童数が減少している学校もあるため、現在の校区にとらわれず、４つの学校の統廃合を
進める。

□　４つの小学校については、現状のままできるだけ維持する。

□　利用したことがないため分からない。

Ｑ６　ほたるの里農村公園、八尾化石資料館、美術保存館、杉風荘について
　Ａ，Ｂ，Ｃ案の共通事項について、ご意見があれば自由に記入してください。

Ｑ５　八尾図書館、八尾東町分館について
　八尾地域の２つの図書館のあり方について、あなたの考えに近いものを選択してください。

□　その他

□　利便性を高めるため、八尾東町分館を八尾図書館に集約化し、蔵書や学習スペースの拡大を検討
していく。

□　地元で利用できるメリットが大きいので、八尾図書館、八尾東町分館ともに、できる限り維持す
る。


